
令和３年１０月１３日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１２名 参加８名 オンライン参加２名   
 
１４時０５分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から９月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、９月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）迷惑メールの対応について 
現在、協会のメールアドレスに多数届いている迷惑メール対策として、レンタルサーバに

追加料金を支払ってサーバサイドでの対策を講じる案と、gmail などを利用して個々に対応

する案が論じられた。現在、毎日の迷惑メール数は２〜３０であるが、これが 40 通を明ら

かに増えるようであればサーバサイドでの対策を講じることとなった。 
 
（４）年賀状について 
高村委員長より、横田委員と連携して新しいデザイナーの登用を検討しつつ、制作を進め

る方針である旨が報告された。 
 
■業務委員会 

（１）衆議院選挙について 
日向理事より、協会として日頃お世話になっている岡本衆議院議員が、今回の選挙でも東

京１２区で出馬する旨の報告がなされ、協会員で積極的に応援することとした。 
 
 
 
 



 
■運営委員 
（１）地方訪問について 
１１月に行うことと予定されている地方会社訪問について、実施の是非が問われた。１１

月には実施しないこととなった。年明けに再度実施の是非を問うこととした。 
 
（２）２月勉強会のテーマについて 
許斐理事から提案された「心の学び」について、水田代表理事より推薦する旨が報告され

た。西山会計担当理事より、勉強会の謝礼予算は１５万円であることが確認された。来月

まで待ち、他の講師案がなければ、この予算内で、この学びをテーマに招聘を打診するこ

ととなった。 
 
■ローカルネットワーク委員 
特になし 
 
■その他 
（１）水田代表理事より今月の電話対応などの報告がなされた。 
 
（２）会費入金状況について 
西山理事より、１社の入金が確認できていない旨の報告があった。運営委員から督促を行

っている報告がなされた。 
 
（３）代表理事、副代表理事の選出について 
水田代表理事より、今年度で任期が完了する代表理事、副代表理事の選出について、より

効率のよい選出方法がないかと提議があった。引き続き検討することとなった。 
 
（４）忘年会について 
目黒雅叙苑で１２月８日の開催を予定している。予定通りの開催を前提とするが、規模に

ついて一昨年と同様とするか縮小するかが議題となった。感染対策を施しつつ例年と同様

とすることとなった。 
 
（５）情報交換 
１５時４６分 すべての議事を終了した。 
 

代表理事署名 水田 久成 
 


